

けやき

安城市立今池小学校
令和6年度 学校だより
令和6年5月17日

いろいろな活動が始まっています！

正門横の桜やケヤキの木々の青葉がなんとも美しいグラデーションをつくっています。そのさわやかな様子は、子どもたちのやさしさや温かさとな重なって見えます。

ゴールデンウィークが明け、学校では、様々な教育活動を展開中です。2年生とゆうゆう組は、地域の野菜の先生に教えてもらいながら、自分で選んだ野菜の苗を植えました。「早く大きくなれないかな」と成長を楽しみに毎日、世話をしています。1年生は、My タブレットが配付されました。6年生が手伝いをしてくれたおかげで、設定がスムーズにできました。さすが6年生という姿が見られました。5年生は、もみまきをして田植えに向けて準備中です。様々な活動を通して、子どもたちのわくわくやもよもよを課題に、みんなで学び合う授業づくりにつなげていきたいと思っています。学校ホームページにも子どもたちの活動の様子を随時載せていますので、ぜひご覧ください。



地域の安全を進める会（5月9日）

下校ボランティアとして、日々、子どもたちの登下校に付き添い、見守ってくださるみなさまと、子どもたちの安全を守るための話し合いをしました。次のようなご意見がありました。

- ・下校時、中学生の自転車と小学生が交わる箇所があり、危ないので声かけをしていきたい。
- ・「止まれ」が消えている箇所があるから、「止まれシート」を貼るとよい。
- ・ボランティアも高齢になっているので、見守りの輪を広げたい。

下校ボランティアは、随時受け付けております。ご協力いただける方は、教頭までご連絡ください。

